

Jelang Turnamen Tenis Lapangan Lintas Daerah, PTWP PA Sambangi KONI Barru

Ahkam - BARRU.INFORMAN.ID

Aug 2, 2023 - 10:06



BARRU- Penggemar olahraga tenis lapangan yang berasal dari keluarga Pengadilan Agama (PA) Barru melakukan lawatan silaturahmi bersama pengurus KONI Barru untuk sambut gelaran Turnamen Tennis se Wilayah II Pengadilan Tinggi Agama Makassar, di Sekretariat KONI Jl. A. P. Pettarani, Selasa (1/8/2023).

Turnamen yang akan dilaksanakan sehari di lapangan tenis di lingkungan kantor

Bupati Barru ini, bakal hadirkan petenis dari 4 kabupaten lain di Ajatappareng, yakni dari PA Parepare, PA Pinrang, PA Sidrap, dan PA Enrekang.

Ketua Persatuan Tenis Warga Peradilan (PTWP) Pengadilan Agama Barru, Rijal Maggaukang menyebutkan bahwa kegiatan ini akan menjadi ajang silaturahmi sesama keluarga peradilan.

"Insya Allah, dilaksanakan 4 Agustus dan akan hadirkan pemain tenis dari PTWP di kabupaten Pinrang, Parepare, Sidrap dan Enrekang, harap KONI Barru selaku pembina dan induk olahraga di Daerah bisa mengetahui dan memberikan dukungan," sebut Rijal yang juga Hakim di PA Barru.



Wakil Ketua KONI M Syatir bersama Sekretaris KONI Barru Alimin menyambut delegasi ini dengan berbagi program dan rencana strategis KONI Barru untuk galakkan pembinaan olahraga.

"Diharapkan kedepannya Pengadilan Agama bisa menjadi Stakeholder untuk menemukan bakat di Tennis Lapangan," sebut Sekum KONI Alimin.

Dijabarkannya bahwa untuk Cabor Tenis di beberapa Porda, Barru belum mengirim atlit tennis lapangan.

"Semoga ada keluarga besar dari Pengadilan Agama yang bisa membina atau mengembangkan bakat keluarganya yang memiliki usia dibawah 22 Tahun termasuk jika ada atlit dari cabor lain yang berbakat dan ada di lingkungan keluarga besar Pengadilan Agama Barru," harap Alimin.

Nampak tokoh pilar pembinaan olahraga Barru Zulkifly Mahmud dan Muhaemi P berdiskusi dan menawarkan pola menjadi Bapak Angkat bagi Atlit maupun model pembinaan untuk mengsinergikan warga peradilan bersama membangun prestasi olahraga daerah.

(Ahkam/Humas KONI Barru)